

Mit Blick auf die anstehende Kommunalwahl äußert sich dieser Tübinger Stadtrat zur Situation an den Tübinger Kitas.

Herausforderung

Die Lage der Kindertagesbetreuung scheint in der öffentlichen Wahrnehmung im Moment etwas in den Hintergrund geraten zu sein. Zu Unrecht. Denn sie ist weiterhin besorgniserregend und stellt viel zu viele Eltern vor schier unlösbare Herausforderungen. Hier sehe ich eine, wenn nicht sogar die größte Herausforderung für den kommenden Gemeinderat (neben denen des Klimawandels). Wir sind gefordert, gemeinsam jede Anstrengung zu unternehmen, den Rechtsanspruch der Eltern auf Betreuung und den Anspruch der Kinder auf frühkindliche Bildung erfüllen zu können.

*Rainer Drake, Tübingen
Stadtrat AL/Grüne*